

INFORME SEGUNDO TRIMESTRE

(ENE - FEB - MAR)

COMISIÓN MUNICIPAL DE ANTICORRUPCIÓN
Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA

DÉCIMA REGIDORA
MTRA. LIDIA ESTHER ROJAS FABRO



FUNDAMENTO LEGAL

De conformidad a lo establecido en el artículo 103 del Reglamento Interior del Honorable Ayuntamiento del Municipio de Othón P. Blanco, se presenta el informe de la Comisión de Anticorrupción y Participación Ciudadana correspondiente al segundo trimestre de la administración pública 2024 – 2027. Las actividades realizadas por parte de la comisión se integran de la siguiente forma:

- Sesiones realizadas
- Actividades de regiduría
- Eventos
- Reuniones de trabajo
- Gestiones

REUNIONES DE TRABAJO

Nos reunimos con el consejo de Adjudicación para el Reconocimiento al Mérito a la Mujer Othonense, en 2 ocasiones con el fin de llevar a cabo los trabajos previos a la entrega de este reconocimiento.

Resultando elegidas para recibir el reconocimiento las ciudadanas:

C. María del Pilar Lozano Sosa. Zona Urbana; y la

C. Karla Verónica Larriva Ibarra. Zona Rural



ENTREGA DE RECONOCIMIENTOS EN SESIÓN SOLEMNE

En este trimestre se llevaron a cabo 2 sesiones solemnes con motivo de la entrega de dos reconocimientos importantes, el Reconocimiento al Mérito Deportivo y el Reconocimiento al Mérito a la Mujer Othonense.



REUNIÓN CON JUBILADOS Y PENSIONADOS DEL H. AYUNTAMIENTO DE OTHÓN P. BLANCO

Nos reunimos con los amigos Jubilados y Pensionados del Ayuntamiento con el objetivo de orientarlos jurídicamente, respecto a proyectos futuros, que buscan proteger sus derechos.



TRABAJO DE TERRITORIO

Seguimos llevando a todas las colonias de Chetumal, cada uno de los programas que tengo como regidora, los cuales hemos ido implementando desde el día uno de mi gestión desde la Décima Regiduría.

Seguimos llegando a las colonias de Chetumal con el fin de tener cercanía con la ciudadanía y escuchar sus peticiones para poner nuestro granito de arena dándole seguimiento a las peticiones de gestiones de sus colonias, por lo que en este trimestre recorrimos las colonias de:

- Solidaridad
- Forjadores
- Guadalupe Victoria
- Santa Isabel
- El Eden

REGIDORA EN TU COLONIA



¡PORQUE AQUÍ SOMOS ! TODO TERRENO !

Llevamos una pipa de agua al Fraccionamiento caribe, ya que nos reportaron que ya tenían días sin el vital líquido, por lo que aportamos llevando la pipa de agua y poder mitigar un poco el desabasto.



CINE EN TU COLONIA

Recorrimos la colonia Santa Isabel, que desafortunadamente se encuentra en total abandono, tomamos nota y resolvimos gestiones de alumbrado público, y en donde también llevamos el "CINE EN TU COLONIA" a las infancias de esta colonia.



DEPORTEANDO

El deporte es lo que más me apasiona, pero también sabemos que es uno de los temas del que casi nadie habla, por lo tanto; hay deportistas en total abandono y sin recursos para poder ir a competencias y representarnos como municipio o Estado. Es por eso, que con recursos propios tratamos de aportar un granito de arena, otorgando algunos apoyos económicos y en especie a equipos de futbol, voleibol, así como a 1 banda de guerra y un equipo de Escorta de Bandera.

- Club Albatros
- Club Naranjos FC.
- Huracanes
- Equipo CECUCA
- Guerreros del Caribe
- Escorta de bandera "Pumas"
- Liga "Pájaro Riveroll"



SIEMPRE COMPARTIENDO MOMENTOS AL LADO DE NUESTROS, VECINOS, VECINAS Y AMIGOS DE RECOLECTA

Celebramos con nuestros amigos el día de reyes y claro cortamos la famosa rosca de reyes. Entregando así más de 150 rosas que compartimos con nuestros vecinos y vecinas de las colonias, así con los amigos de recolecta y equipos deportivos.



¡SEGUIMOS UNIENDO ¡FUERZAS!

Porque la bancada naranja llegó para sumar fuerzas, estamos trabajando en conjunto con las regidoras Naranjas para atender a más sectores de la sociedad. Es por eso que, Participamos en conjunto con la regidora Lilian Silva en diferentes eventos como "Enamorando Chetumal"; tuvimos el honor de recibir al Maestro Ramón Iván Suárez Caamal, autor de Himno Nacional Mexicano en la Universidad Modelo para la presentación de sus libros; finalmente se llevó a cabo una Máster Class de Zumba en el muelle fiscal en la cual estuvimos acompañando a la regidora Lilian Silva.



ENTREGA DE APOYOS EN ESPECIE EN CONJUNTO CON LA REGIDORA SUPLENTE LAURA SOUZA

En conjunto con mi formula, se entregaron más de 15 despensas a personas de escasos recursos, así como la donación de 5 sillas de ruedas.



ASISTENCIA A EVENTOS



Escuchamos a estudiantes de la UPB
Bátzar, donde planteamos propuestas
de trabajo colaborativo.



Asistimos al 51° aniversario de la
comunidad de Sergio Butrón Casas.



Desayuno con Damas de lo Marino.



Meta cumplido más de 900
estérilizaciones en 3 días, con la
campaña Ester y Liza.



Panel Regulación, Transporte,
Ciudadanía.



Rodada en el Bulevar, con el
laboratorio de Espacio Pública en
Méjico.

GESTIONES ATENDIDAS

TOTAL DE PERSONAS BENEFICIADAS: 411

GESTIONES DE SERVICIOS PÚBLICOS MUNICIPALES

De igual manera el recorrer las calles de la ciudad nos sirve para que las y los vecinos nos reporten las anomalías de las colonias, de esta forma se ingresan los oficios a las áreas correspondientes con el fin de darle solución. En este trimestre se ingresaron cerca de 30 solicitudes a instancias como Servicios Públicos Municipales, CAPA, CFE, Obras públicas municipales, Desarrollo Social, Protección Civil, Salud Municipal, Desarrollo Urbano, Tránsito y a la dirección de Deportes, de los cuales solo han atendido 16 solicitudes, aun así no quitamos el dedo del renglón hasta que atiendan como debe todas las solicitudes. "Porque servir es un privilegio, pero hacerlo con empatía y compromiso es nuestro verdadero deber".

CONCLUSIONES

Durante este segundo trimestre, reafirmamos una vez más que el servicio público se ejerce desde la cercanía, la gestión efectiva y el compromiso diario con las causas ciudadanas. Cada recorrido, cada sesión, cada foro y cada apoyo entregado son el reflejo de una labor construida desde la escucha activa, la colaboración y la responsabilidad compartida.

Nuestro trabajo como regiduría ha mantenido como eje central la atención a las necesidades de las y los Othóñenses, la transparencia en el ejercicio de nuestras funciones y la participación activa en las comisiones que inciden directamente en la calidad de vida de la población.

Seguiremos caminando junto a nuestra gente, tocando puertas, sumando voluntades y construyendo comunidad. Porque solo con empatía, voluntad y compromiso podemos transformar realidades y honrar el privilegio de servir.